

08 de febrero de 2024



Lanyard con el distintivo de discapacidades invisibles de Aena. © Aena

## El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna recibe la visita de un grupo de personas con discapacidades invisibles

El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna ha recibido la visita de Asinladi, una asociación sin ánimo de lucro que promueve la inclusión social y laboral de personas con diferentes capacidades intelectuales, fomentando su autonomía, participación y toma de decisiones. Los 16 integrantes del colectivo visitaron la zona pública, los mostradores de facturación y el servicio Sin Barreras, entre otros. Además, portaron el distintivo para personas con discapacidades invisibles, que puede solicitarse a través de la web de Aena, creado para indicar que el pasajero puede necesitar apoyo, ayuda o simplemente un poco más de tiempo ante cualquier proceso aeroportuario.